

Bienfaisance

Un "réveillon solidaire" avec les résidents du Ciciba-Okala

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

A l'initiative de l'émission télévisée, "Le Grand Mbandja", diffusée sur Gabon Télévisions, la première édition du "réveillon solidaire" a réuni du monde, le 30 décembre dernier, sur le site du chantier abandonné du siège du Centre international des civilisations bantou (Ciciba) à Okala, dans la commune d'Akanda. Sur plus de 1300 personnes attendues, environ 600 résidents ont participé à cette action sociale, citoyenne et solidaire, initiée par l'équipe de l'émission "Le Grand Mbandja", dans le cadre des festivités marquant la fin de l'année 2018, et en prélude à l'année 2019. Dorian Ondo Ellassoumou, chroniqueur de



Photo : R.H.A

Pour le bonheur des enfants, l'atelier musique avec l'équipe d'Awax Music School.

l'émission et coordonnateur général de cette activité, a expliqué le sens de cette action : « Conscients que plusieurs foyers gabonais connaissent des difficultés financières à préparer cette période d'esérance et de réjouissance, nous avons jugé utile de créer une chaîne de solidarité autour des résidents de l'ancien site du Ciciba. Ces Gabonais économiquement vulnérables et livrés à eux-mêmes sont estimés à plus de 150 familles, selon les informations recueillies sur place, soit plus de 1 200 résidents. Il nous fallait donc faire quelque chose. » Pour atteindre l'objectif de partager un repas avec les résidents, les organisateurs ont procédé par un appel à contribution en nature ou via mobile banking.

Steve Anderson Bandzambi, animateur principal de l'émission et président du comité d'organisation, était tout heureux devant la réussite de l'opération : « l'apport des mécènes de tous bords nous a vraiment permis de réaliser cette action solidaire, qui était un gros challenge pour notre équipe. Aujourd'hui, nous sommes satisfaits d'avoir humblement donné du



Photo : R.H.A

Les organisateurs, les partenaires et les résidents du Ciciba à l'issue de cette journée de solidarité.

sourire aux personnes qui en ont tant besoin. Voir tous ces enfants s'épanouir à travers les ateliers de danse, musique, slam ou encore l'atelier de langues vernaculaires nous a vraiment ravis. C'est une modeste contribution à la cohésion sociale. Nous espérons revenir en décembre 2019, avec un peu plus de moyens. »

Durant toute une journée, les enfants ont participé à plusieurs ateliers. Celui de la musique était animé par Awax Music School, le slam par l'association Slam Action, le dessin par le dessinateur professionnel Zabissa, pour ne citer que ceux-là. Une journée mémorable qui s'est achevée par un repas communautaire, entre les résidents et les différents partenaires au projet.

Malachie au chevet des malades du Chul

SCOM
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la célébration de leur dix ans d'existence, les membres de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Malachie se sont rendus, le 31 décembre 2018, au Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul). Ils y étaient pour communier avec les patients internés en pédiatrie, au Centre de traitement ambulatoire (CTA) et d'infectiologie. Avec eux, ils ont partagé un repas communautaire. La présidente de Malachie, Pépécy Ogouliguende, à la tête de la délégation des bienfaiteurs, a relevé que cette action était à mettre au compte de la "Caravane



Photo : DR

Mme Pépécy Ogouliguende remettant symboliquement les produits au représentant des bénéficiaires.

de solidarité humanitaire" mise en branle dans le cadre du 10e anniversaire de son ONG dont « l'une des missions est de venir en aide aux personnes vulnérables telles que les orphelins et les malades. » Aussi, les bénéficiaires ont-ils eu droit, le jour de la Saint-Sylvestre, à

la chaleur humaine, l'amour, la joie et la gaieté. Mais également, à des dons en nature leur permettant de répondre à leurs besoins. L'action en faveur des malades de la pédiatrie, du CTA et du service Infectiologie du Chul comprenait



Photo : DR

Les bénéficiaires et quelques membres de Malachie au terme de la cérémonie de remise de don.

près d'une tonne de produits alimentaires (eau, produits carnés, pâtes, légumes, fruits, produits laitiers, etc.), d'hygiène et d'entretien. Mieux, les membres de Malachie ont organisé une séance de prières pour que "Dieu qui guérit se souvienne des per-

sonnes dont le corps est souffrant et qu'il étende sa main puissante pour leur

restauration complète», a exhorté Mme Ogouliguende.



Solidarité en faveur des personnes défavorisées

AN
Libreville/Gabon

AU regard de la précarité de plusieurs de ses compatriotes résidant au 2e arrondissement de la commune d'Owendo, notamment les personnes du 3e âge, les handicapés et les jeunes filles-mères, les autorités municipales ont initié, dernièrement, une chaîne de solidarité, en leur remettant gracieusement des produits de première nécessité. C'était au cours d'une cérémonie présidée par l'édile local, Fidèle Modoumet



Photo : Adjaô Njoumoume

Le maire du 2e arrondissement d'Owendo, Fidèle Modoumet, entouré de quelques bénéficiaires.

Moungoungui, à l'esplanade de la mairie de cette circonscription administrative. En présence de ses

proches collaborateurs ainsi que des auxiliaires de commandement. En remettant symbolique-

ment des lots aux cinquante bénéficiaires, le maire a indiqué qu'il ne pouvait pas rester indifférent aux difficultés qu'endurent certains de ses administrés, à l'aube de cette nouvelle année. Aussi, a-t-il tenu à les reconforter, tout en souhaitant aux uns et aux autres des vœux de santé, longévité, et de prospérité pour l'année 2019. Il a enfin remercié l'édile de la commune d'Owendo, Jeanne Mbagou, qui ne ménage aucun effort pour le bien-être des populations de sa cité.